

Palma acoge una convención de una multinacional de empresas inmobiliarias

LOLA OLMO

Globos aerostáticos de colores sobrevuelan el cielo de Palma para anunciar la llegada de numerosos participantes en la X convención nacional de RE/MAX, una multinacional de inmobiliarias que ha escogido la Isla para celebrar su congreso, cuya sesión general tiene lugar en el palacio de congresos del Pueblo Español.

Esta ubicación, además del parque acuático de Magaluf, han sido las sedes de los globos, que esta noche volverán a estar en el Pueblo Español para ofrecer a los participantes de la convención un recorrido por la Isla a vista de pájaro.

Para esta convención, se han desplazado hasta Palma numerosos representantes de la firma, entre brókers, agentes asociados, coordinadoras y otros cargos, procedentes de distintos puntos de España y de países como Noruega, EEUU, Canadá e Italia,

entre otros. Entre los ponentes de esta convención figuran Frank J. Polzler, presidente y cofundador de RE/MAX Europa; Javier Sierra, presidente y director general de la firma en España, que será en encargado de presentar a los asistentes el balance, logros y objetivos de la compañía para el bienio 2005-06; y Juan Antonio Corbalán, que ha sido invitado como el jugador que ostenta el mejor palmarés individual en la historia del baloncesto español, y que contará su experiencia de desarrollo personal que le ha llevado a obtener los mayores logros y récords.

La X Convención de RE/MAX incluye también el reconocimiento de méritos a destacados empleados, seminarios específicos para sus empleados y asociados, y un Foro de Cooperación Internacional. En la parte más lúdica de la cita se enmarcan una fiesta en el parque temático de Magaluf y una cena de gala.



Los globos de colores sobrevuelan el cielo de Palma para anunciar la convención de RE/MAX. ■ Foto: SERGE CASES

